

240



Córdoba, febrero 12 de 1948.

Señor

Director del Instituto,
Prof. Antonio Serrano.

S/ DESPACHO

Teniendo conocimiento de que se ha descubierto un importante yacimiento arqueológico en la localidad de Bahoma, distante 10 Kilómetros de Las Termas de Río Hondo, en Santiago del Estero, que podría significar establecer la relación de la Arqueología santiagueña con el Noroeste argentino, interrumpido en la actualidad en un largo trecho, solicito del señor Director autorización para realizar un viaje de estudio a dicho lugar, en el que realizaré excavaciones a fin de obtener material para el museo de este Instituto.

Solicito en consecuencia pasaje a Santiago del Estero, F.C. del Estado, ida y vuelta con cama, y \$ 300.-- para los gastos a producirse, con cargo de rendición de cuenta.

Saludo al señor Director muy atentamente.

JORGE VON HAUENSCHILD
Ayud. Investigador